
4355/2023

Câmara Municipal de São Caetano do Sul

Senhor Presidente,

 

 

 

INDICAMOS AO EXMO. SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL, nos termos regimentais, que se digne determinar à 

SECRETARIA MUNICIPAL DE SERVIÇOS URBANOS - SESURB, 

reposições mais frequentes de cascalhos nas pistas de caminhada 

do Parque Chico Mendes.

Recebemos em nosso gabinete descontentamento de 

munícipe que expressou preocupação em relação à manutenção das 

pistas de caminhada no Parque Chico Mendes, em especial a próxima 

do heliponto. Tivemos conhecimento que cascalhos são colocados 

nessas trilhas para proporcionar uma experiência agradável aos 

frequentadores do parque. No entanto, através desse relato de 

munícipe frequentador da pista, soubemos que essas reposições de 

cascalho são feitas em intervalos muito espaçados, o que tem causado 

problemas significativos para as atividades físicas e a segurança dos 

visitantes.

Em primeiro lugar, o espaçamento prolongado entre 

as reposições de cascalho faz com que o chão das trilhas fique 

escorregadio, o que aumenta o risco de quedas e acidentes. Isso pode 

não apenas prejudicar a experiência dos frequentadores do parque, 
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mas também resultar em lesões sérias. Além disso, a exposição das 

raízes das árvores devido à falta de cascalho torna as trilhas propensas 

a tropeços e quedas, representando um risco adicional para a 

segurança dos visitantes.

Portanto, gostaria de solicitar encarecidamente que a 

reposição de cascalho nas pistas de caminhada do Parque Chico 

Mendes seja realizada em intervalos menores e regulares. Isso não 

apenas melhoraria a experiência dos frequentadores do parque, 

tornando as trilhas mais seguras e acessíveis, mas também contribuiria 

para a preservação do ambiente natural do parque.

A manutenção adequada das trilhas não apenas 

beneficia os visitantes, mas também promove a conservação do parque 

e sua reputação como um local seguro e agradável para atividades ao 

ar livre. Espero que esta solicitação seja considerada seriamente para o 

bem-estar de todos que desfrutam do Parque Chico Mendes.

Plenário dos Autonomistas, 14 de setembro de 2023.

  

  

  
BRUNA CHAMAS BIONDI

(MULHERES POR + DIREITOS)

VEREADORA
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